

Ein neues Buch von Hans Hyan!

Ⓜ

Mitte August erscheint:

Lehrer Mathiessen

Roman von

Hans Hyan

Die Geschichte eines Lehrers, der an einer Gemeindeschule in der Kleinstadt unterrichtet, wird hier erzählt; eines Mannes, der in seine Umgebung nicht recht hineinpasst, der an ihr fast zu Grunde geht, weil er den Menschen nach seinem Ideal formen will. Die politischen Verhältnisse der Kleinstadt, die Engherzigkeit der Behörde und der Fanatismus der Partei spielt hinein, nicht haltmachend selbst vor der Unbeirrbarkeit des Schwurgerichtes. Der Held des Romans versinkt in Schande und Not. . . . Aber der starke Idealismus des Autors läßt gerade da, wo sonst alle Hoffnung sinkt, hinter den Mauern des Zuchthauses Claus Mathiessens Ketter wachen! Der Lehrer wird der Freund derer, die ihn strafen sollen. Und als der Tod das Rätsel jener Flammen-Nacht löst, die ihn scheinbar zum schweren Verbrecher werden ließ, da geht Claus Mathiessen als Sieger über sich selbst und über alle die, die ihm übelwollten, hinaus in die Freiheit, in ein neues schöneres Leben. . . .

Die vortreffliche Schilderungsgabe, die alle Werke des bekannten Schriftstellers auszeichnet, wird auch diesem neuen Buche den Weg in alle Kreise bahnen und ihm einen entscheidenden Erfolg sichern.

Alle Vorausbestellungen bis 20. August dieses Jahres mit 40 Prozent bar

Bezugsbedingungen: Preis geheftet 4 M ord., eleg. geb. 5 M ord.
In Kommission mit 30%, bar mit 35% Rabatt,
6 und mehr Exemplare, geheftet und gebunden, auch gemischt, mit 40% bar.
++ Gebundene Exemplare können nicht in Kommission geliefert werden. ++

Berlin und Leipzig Deutsches Verlagshaus Bong & Co.